



Durante su tiempo en nuestra institución, estos pequeños han demostrado una dedicación excepcional, una curiosidad innata y una creatividad inspiradora. Su determinación y compromiso han sido ejemplares. Celebramos sus logros académicos y el comienzo de una nueva etapa de aprendizaje en sus vidas.

Nuestro agradecimiento a sus maestras de inicial, María Fernanda y Nicole, cuyo esfuerzo y dedicación han sido fundamentales en el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Su compromiso con la excelencia educativa y el cuidado de cada niño y niña ha dejado una marca perdurable en la comunidad educativa de Santistevan.

Como institución educativa comprometida con la excelencia y el desarrollo integral de nuestros estudiantes, celebramos con orgullo estos logros y renovamos nuestro compromiso de continuar brindando una educación de calidad que inspire, motive y prepare a las generaciones futuras.